

64. Wiener Ärzteball Tanz unter dem Äskulapstab

Jeweils der letzte Samstag im Jänner gehört den tanzenden Ärztinnen und Ärzten sowie der nationalen und internationalen Prominenz aus Politik, Wirtschaft, Industrie und Kultur, die mit ihnen gemeinsam in der Wiener Hofburg das Tanzballett schwingt. Der Wiener Ärzteball zählt mit seinen knapp 4000 Besuchern zum Fixstern der Wiener Ballsaison. Längst ist er zu einem internationalen Ereignis geworden, das mehr als 800 Ballgäste aus dem nahen und fernem Ausland lockt.

Von Mag. (FH) Martina Dick

Das diesjährige Motto, unter dem das Jungdamen- und -herrenkomitee eine schwungvolle Eröffnungszereemonie zu „Singin' in the Rain“ tanzte, lautete „The Swinging Fifties“. Die weiteren Höhepunkte waren die Mitternachtsfeier mit „The Ambassador of Rock 'n' Roll Andy Lee Lang & Band“ sowie die Publikumsquadrille im Festsaal um drei Uhr früh.

Bereits zum zweiten Mal gab es ein Casino. Der Reinerlös von Euro 3000 kam dieses Jahr den „herzkinder“, einem Verein für herzkrankte Kinder, zugute. Mit der Produktion der Damenspende wurden das Blinden- und Sehbehindertenförderwerk sowie der Wiener Sozialdienst unterstützt.

Als Ehrengäste begrüßte Ärztekammerpräsident Thomas Szekeres unter anderem Bundesminister für Gesundheit Alois Stöger, Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz Rudolf Hundstorfer, I. E. Königlich Dänische Botschafterin Liselotte Plesner, Landeshauptmann und Bürgermeister von Wien Michael Häupl, Stadträtin für Gesundheit und Soziales Sonja Wehsely, Präsident der Apothekerkammer Max Wellan, zahlreiche Mitglieder des Wiener Landtags sowie die Spitzen aus Forschung und Lehre, Pharmazie, Industrie und Sozialversicherung. Weiters fanden sich eine Reihe von Präsidenten und Vertretern deutscher Ärztekammern ein.

Der 65. Wiener Ärzteball wird am 31. Jänner 2015 in der Wiener Hofburg statt-

